

# *L'accent est mis aux Nations Unies sur le rôle de Cuba dans la Coopération Sud-Sud*

---



Nations Unies, 13 septembre (RHC)- L'envoyé spécial de l'ONU pour la Coopération Sud-Sud, Jorge Chediek, a mis l'accent sur le rôle que joue Cuba dans ce domaine bien que ses ressources soient limitées.

Jorge Chediek a relevé que le peuple cubain a réalisé une œuvre fantastique en termes d'aide. Il a mis l'exemple des services des praticiens cubains qui ont soigné 1 milliard 500 millions de personnes de divers pays de la planète.

Le fonctionnaire de l'ONU a ajouté que cela démontre qu'il ne faut pas être très riche, mais qu'il faut avoir un fort engagement et savoir organiser la coopération.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/171575-laccent-est-mis-aux-nations-unies-sur-le-role-de-cuba-dans-la-cooperation-sud-sud>



**Radio Habana Cuba**